
 

 

 

 

音楽祭から得たもの 

朝晩が冷え込み、ようやく秋の深まりを感じるようになりました。 

先日の音楽祭では、多くの皆様に御参観いただきましてありがとうございました。生徒達の

一生懸命に歌う姿や吹奏楽部の楽しい演奏に、たくさんの感動をもらうことができました。

２年生の合唱では、一体感と響きのある歌声から、想いを届けようとする気持ちが伝わって

きました。当日を迎えるまでには、学級で積み重ねてきた努力がありました。夏休み前に

楽譜をもらってから、３か月間練習してきた生徒もいたでしょう。よりよいものにしようと

悩んだり、言いづらいことを皆に伝えたりした人もいたことでしょう。聴いているうちに

これまでの取り組みが思い返され、胸が熱くなりました。心一つに頑張った日々は、皆の心を

育て、学級も一回り成長させてくれました。この音楽祭によって心に蒔かれた種が、大きく

花開くことを願っています。                

 

 

 

 

 私は、長柄中学校をさらに活気のある学校

にしたいです。学校全体であいさつや返事を

増やしていきたいと思っています。まずは、

自分から積極的に取り組んでいきます。1 年間

頑張ります。     会長  

僕は、みんなが楽しく充実した生活が送れ

る学校になるように活動していきます。1 年

間常任委員として学んできたことを生かし、

他のメンバーと協力して、よりよい長柄中学校

にします。     副会長  

僕は、自分から明るい挨拶をし、学校を元気

にしたいです。そして、行事にも積極的に参加

し、盛り上げていきたいです。他の役員とも

協力して、長柄中学校をよりよい学校にします。    

常任委員  

 

 

 委員会の皆で助け合い、協力していきたい

です。委員長として皆を引っ張っていける

ように頑張ります。また、聞き取りやすい

放送をし、時間厳守で仕事を行いたいです。 

学習委員長  

頑張りたいことは、委員の皆をまとめる

ことと、自覚をもって皆の手本になることです。

運動会実行委員で経験したことを生かして、

委員会を引っ張っていきたいです。 

給食委員長  

 私の抱負は、皆をまとめてメリハリのある

委員会にすることです。一人一人が活躍する

委員会にするには、やるべきことに積極的に

取り組むことが大切だと思います。1 年間

頑張ります。 環境委員長  

全校生徒が挨拶をしっかりする学校を

目指していきます。挨拶運動などを通して、

挨拶しやすい環境をつくっていきたいです。

皆をまとめられるように、率先して活動したい

です。     健康委員長  
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 練習が進むうちに自分の中でどんどん

目標が変わっていき、「皆の心に残る合唱に

したい」という気持ちが大きくなりました。

来年は、もっと周りを見て、自分から動ける

ようにしたいです。       

 合唱練習の開始時間を守ったり、以前より

まじめに取り組んだりと、クラスが変わった

と感じました。自分自身が行動を早くすること

で、全体の行動が進むこともわかりました。

これからも心がけます。   

 皆との活動の中では、誰でもできることは

率先して行うことが大事だと気付きました。

もし誰かが欠けていたら、自分が代わりにな

って行動することも必要だと思いました。 

 

 練習を重ねていくうちに、いい合唱をつくり

たいという思いが湧いてきました。クラスで

一丸となるとき、片付けまで皆で行うことや、

全体のことを考えて行動することが大切だ

と思いました。        

 楽譜から正しい音程や強弱を読み取って

練習をしました。本番はポイントを意識して

歌うことができました。合唱練習を通して

皆の絆が深くなり、練習が始まる前よりも

結束力が強くなりました。   

 最初は積極的ではなかったけれど、練習す

るにつれて皆のやる気が上がり、集合する時

間も早くなりました。いい合唱ができまし

た。来年は、もっと完成度が高い歌にしたい

です。            

お知らせ 

〇11 月 6 日(水)、7 日(木)に 

職場体験学習が実施されます。 

頭髪等の身だしなみについて、 

御家庭でも確認していただける 

と幸いです。 

〇11 月 12 日（火）に 

後半中間テストを行い 

ます。 


